

# La UPV sitúa en el campus de Gandía el doctorado en Ciencia y Tecnología Marina y Costera - Levante - 03/11/2017

## La UPV sitúa en el campus de Gandia el Doctorado en Ciencia y Tecnología Marina y Costera

LEVANTE-EMV GANDIA

■ El Consejo de Gobierno de la Universitat Politècnica de València (UPV), aprobó ayer la puesta en marcha en el campus de Gandia del Doctorado en Ciencia y Tecnología Marina y Costera.

Este programa viene impulsado por el Instituto de Investigación para la Gestión Integrada de Zonas Costeras (IGIC) de la UPV y está justificado por la escasez de doctorados relacionados directamente con el medio ambiente marino y costero. En principio, se han previsto 15 plazas de nuevo ingreso para el primer año de su implantación y 20 para el segundo año y posteriores.

Las principales líneas de investigación incluirán la aplicación de técnicas de inteligencia artificial para la predicción de comportamiento y previsión de recursos en ecosistemas rurales costeros y marinos, los dispositivos electrónicos, redes multimedia e inalámbricas para la monitorización del entorno, la estimación y seguimiento de biomasa marina mediante técnicas acústicas y ópticas, los modelos estadísticos, biométricos y de crecimiento de especies acuícolas, la teledetección para la estimación de poblaciones y distribución espacial de vertebrados marinos.

Con esta acción el equipo de gobierno que preside el rector Francisco Mora vuelve a mostrar su confianza en el campus de Gandia, incrementando el programa del IGIC, que está llevando a cabo multitud de investigaciones científicas, algunas de ellas de carácter internacional.